
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 春先に予定されていた 1年生の鎌倉遠足は、様々な変更がありながらも無事実施することができました。前日の天気予報では雨…当日の

早朝まで土砂降りでした。足元は悪いものの出発するころには雨も上がり、バスに乗って元気に出発していきました。1年生は初めての校

外学習、初めての班行動に備え、鎌倉についての下調べや準備を念入りに行い、当日には大きな怪我や事故もなく無事行程を終えられるこ

とができました。 
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（文責：地域連携・広報係） 
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遠足を終えて 遠足実行委員長 1-1近藤心音さん 

 「ワクワク」「ドキドキ」そんな気持ちでスタートした鎌倉遠足では、たくさんのことを学ぶこ

とができました。まず、道に迷いそうになりながら行った英勝寺では、林の道や、拝観の際に頂い

たしおりなどから、自然の豊かさと、鎌倉の壮大な歴史を知ることができました。岩道を登ってた

どり着いた源頼朝像からは、迫力や、鎌倉の強さを感じることができました。たくさんの神社・寺

がある鎌倉でも有名な鶴岡八幡宮では、大きな階段、大きな建物、大きな敷地から鎌倉の偉大さ

や、ものすごい歴史を生で感じることができました。たくさんの店がたちならぶ小町通りでは、周

りの人々の優しい人柄に温かい心をいただけました。今回行った鎌倉遠足では、ただ鎌倉の歴史

を学べただけでなく、たくさんの人々の温かい心を頂けたり、社会の礼儀やマナーを身に付ける

ことができたりと、たくさんのことを学び、いっぱい成長することができたと思います。また班員

と協力しながら鎌倉を巡り、仲も深まることができたと思います。ハプニングや大変なこともあ

りましたが、それも含めて思い出に残る、楽しくて最高な鎌倉遠足になりました。 



 

 

 

 

 西中学校グラウンドにて、2 年ぶりの青少年フェスティバルが開催されました。入谷小・座間小合わせて 100 名以上の 6 年生が西中へ足

を運んでくれました。体育館では各部長による部活動説明、文化部の発表、その後グラウンドに出て運動部の見学というプログラムで進めら

れました。久しぶりのイベントに生徒たちも気合十分！その熱量が 6年生にも伝わり、学校全体が賑わいをみせていました。 

青少年指導員の方々につきましては、このような情勢の中でも感染対策を講じ、安全で楽しい青少年フェスティバルが開催できましたこ

と、心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8日（水）の 6時間目、Google Meetでの生徒会選挙立会演説会が行われました。今回の選挙の立候補者は副会長候補が 9名、会長

候補が 5 名という激戦でした。11 月から政見放送や朝の挨拶運動、遊説が行われ、クラス一丸となって各候補者の選挙活動に臨みま

した。この選挙活動を経て、選ばれた新生徒会役員は以下のメンバーになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 名前 

会長 ２－3 勝田 杏奈 

副会長 ２－1 上沢 竜輝 

副会長 1－1 近藤 心音 

書記 2－4 佐藤 佑樹 

書記 1－4 池田 優芽 

会計 2－2 田畑 智大 

会計 1－3 長瀨 琉加 

庶務 2－5 三浦 愛菜 

庶務 1－3 小口 瑠花 

庶務 1－1 矢澤 美咲 
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新会長 2-3勝田杏奈さん 

 新生徒会長になった勝田杏奈です。まずは、私に一票を入れてくれ

たみなさん、ありがとうございました。公約として掲げた「のびのび

学校」にむけ、西中を少しでも良い方向に導くための努力をおしまず、

精一杯活動していこうと思います。ところでみなさん、今の学校生活

に不満はありますか？全くないという人は少ないように思います。し

かし私は、その不満こそ伸びしろであり、まだまだ西中を良くしてい

けることの証だと思います。そのような不満を聞き入れ、解決策を考

え、少しずつ「のびのび学校」へと近付けていく、そうすれば、西中

が多くの人にとって「楽しい・良い学校」になっていくのではないで

しょうか。今の西中の伸びしろを埋め、より楽しく、過ごしやすい西

中にしていきたいです。これから約一年間、生徒会長として活動して

いくのでよろしくお願いします。 

新副会長 2-1上沢竜輝さん 

 生徒会副会長になった上沢竜輝です。私は生徒会活動を通して、

「一味同心」「十人十色」という二つのことをモットーにしたいと思

います。一つ目の「一味同心」とは、同じ目的をもって心を一つにす

るという意味です。これを意識し、同じ目標へ同じ志をもち、日々の

生徒会活動に励んでいきたいと思っています。そうすることで、全

校生徒の良い手本となり、信頼関係を築くことができると思います。

二つ目の「十人十色」は、それぞれの人間の個性をいかすという意味

です。例えば、行事ではそれぞれの行事にあった人が自分の特徴を

いかす、など全校生徒が 100％の力を発揮できるようにしたいと思

います。この二つのことを常に意識し、「様々な色に輝ける西中」を

先輩方が作った土台の上に築けるように努力していきたいと思いま

す。 

令和４年度 
西中学校新生徒会 役員 


